

Destaca diputado francés logros de Cuba y exige fin del bloqueo



París, 26 dic (RHC) El diputado francés Éric Coquerel destacó los logros sociales de Cuba y demandó el levantamiento del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos, que azota la nación caribeña desde hace seis décadas.

En declaraciones a medios de prensa, a propósito de un nuevo aniversario de la Revolución del primero de enero de 1959, el dirigente de izquierda precisó que la misma representa un proyecto de independencia, el cual ha desafiado los intereses imperialistas presentes en América Latina.

Vemos esos logros en salud y educación en un escenario tan adverso, afirmó el parlamentario de La Francia Insumisa, quien visitó la mayor isla de las Antillas a principios del año.

Coquerel reiteró su apoyo a Cuba y el rechazo al recrudecimiento del bloqueo estadounidense, hostilidad puesta en práctica por la administración del presidente Donald Trump con medidas como la activación del Título III de la Ley Helms-Burton.

Francia debería combatir esta política agresiva de una manera más enérgica, opinó. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/210640-destaca-diputado-frances-logros-de-cuba-y-exige-fin-del-bloqueo>



Radio Habana Cuba